

PONT DE LA MERCÈ POR TIERRAS DE JAÉN DESDE LA VILLA TURÍSTICA DE CAZORLA

PANTANO DEL TRANCO, CAZORLA, ÚBEDA, BAEZA, JAÉN, SABIOTE <u>Viaje Todo incluido</u>

Salida: Miércoles 24 Septiembre 2025 Duración 5 Días

Día 1º: BARCELONA – GRAJA DE INIESTA – CAZORLA: Salida a las 7:00 horas hacia el país valenciano por autopista. Continuación hacia Graja de Iniesta. Almuerzo. Continuación hacia Albacete y llegada a Cazorla, ya en la provincia de Jaén y en las proximidades de las Sierra de Segura y Cazorla, donde estos días realizaremos excursiones de gran belleza e interés. Cena y Alojamiento.

Día 2º: Sierra de Cazorla: Desayuno. Salida hacia el Pantano del Tranco, situado en la zona del alto Guadalquivir y con una situación



estratégica, siendo el centro del Parque Natural de la Sierra de Cazorla, Segura y Las Villas. Realizaremos un crucero fluvial por el pantano (entrada incluida), que nos mostrará la maravillosa panorámica del entorno desde el agua. Continuaremos hacia el Centro de Interpretación de Torre del Vinagre, jardín botánico y museo

cinegético y después nos dirigiremos hacia Cazorla, almuérzo en restaurante y visita guiada a las Ruinas de Santa María y la Bóveda del río Cerezuelo. Tiempo libre por Cazorla. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 3º: Úbeda - Baeza: Desayuno. Salida hacia Úbeda, ciudad monumental que guarda entre sus calles el dorado espectáculo de su época

más brillante: **el Renacimiento**. En su casco antiguo, declarado **Conjunto Histórico-Artístico**, alberga un espléndido legado monumental formado por iglesias, palacios y casas nobiliarias.



Realizaremos un recorrido por su centro histórico, acompañados de guía

oficial, visitando la Sinagoga del Agua, la Sacra Capilla del Salvador, entre otros. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida hacia Baeza, declarada conjunto histórico-artístico, y que posee un increíble legado renacentista, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Realizaremos una visita a pie acompañados de guía oficial visitando el Palacio de Jabalquinto, la antigua Universidad y la Catedral de la Natividad de Nuestra Señora de Baeza. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 4º: Jaén - Sabiote: Desayuno. Salida hacia **Jaén,** donde visitaremos acompañados de **guía oficial** su casco histórico y sus monumentos, como los **Baños árabes**, situados en el sótano del **Palacio**



de Villardompardo, el Museo de Arte Naif, y la obra cumbre del arquitecto Andrés de Vandelvira, la Catedral de Jaén, joya del Renacimiento Andaluz. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida hacia Sabiote, cuyo Castillo está considerado como la construcción más importante que con fines militares se construyera en

el **siglo XVI en la provincia de Jaén**, siendo también el ejemplo más antiguo de cuantos se conservan en la actualidad de modelo castillo-baluarte renacentista. Conserva también parte de su **recinto amurallado**, con algunas de las antiguas puertas que daban acceso a la villa. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

Día 5º. CAZORLA – BARCELONA: Desayuno y salida para realizar el viaje de regreso a Barcelona. Almuerzo en un restaurante en ruta.







Alojamiento en Villas Turísticas de Cazorla. Magnifico Resort Rural situado en un lugar privilegiado del pueblo de Cazorla, la Ladera de San Isicio, en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y las Villas. Cazorla, fue declarada Conjunto Histórico Artístico por su rico patrimonio cultural y entorno natural. Al adentrarse en el Resort Rural se comienza a palpar la esencia de un típico pueblo andaluz, con sus callejuelas, plazoletas, fuentes, jardines y miradores. En el restaurante "el Trillo" podremos degustar la cocina serrana más típica de la zona. Dispone de piscina para refrescarse y desconectar rodeado de un entorno de silencio y vegetación. El resort cuenta con 39 habitaciones distribuidas entre callejuelas en el que la arquitectura está en perfecta armonía con el paisaje. Habitaciones con baño completo, aire acondicionado, calefacción, teléfono y televisión. Trato familiar y agradable, cocina casera con platos típicos de la zona, que incluye el vino y el agua en las comidas.





Se incluyen los siguientes servicios de guías locales y entradas: Se incluyen los servicios de un guía oficial en Jaén, Úbeda, Baeza y las entrades al Palacio de Jabalquinto, la antigua Universidad y la Catedral de la Natividad de Nuestra Señora de Baeza. La Sinagoga del Agua y Sacra Capilla de El Salvador de Úbeda, Catedral y Baños Árabes del Palacio de Villardompardo en Jaén, Crucero por el Pantano de El Tranco.

No incluye:

Seguro de viaje.

- No se incluyen otras entradas a monumentos o museos, ni otros servicios de guías locales, no especificado en esta relación
- Extras personales.

En habitación doble con baño:	725,00 €
Suplemento habitación individual :	160,00€